

## Physicians and health policy

Date: 2002-Aug-21

Resolution: That Canadian Medical Association urge the Institute of Health Services and Policy Research, in consultation with the official bodies of Canadian health care providers, to urgently pursue studies to establish acceptable, reliable, valid outcome measures appropriate to individual health outcomes that accurately reflect how service delivery changes and government program and service cuts impact health status and health care costs.

## Étudier l'effet sur la santé des changements dans la prestation des services

Date: 2002-AOÛ-21

Résolution: Que l'AMC exhorte l'Institut des services et des politiques de la santé, en consultation avec les organisations officielles de prestataires canadiens de soins de santé, à réaliser de toute urgence des études afin d'établir des mesures acceptables, fiables et valides des résultats pour la santé individuelle reflétant fidèlement l'effet des changements de la prestation des services et des compressions des programmes et des services gouvernementaux sur l'état de santé et les coûts des soins de santé.